

Terremoto en la Corporación Municipal de Viña del Mar: Inminente salida del gerente Jorge Cea y de sus más altos directivos



El inicio del segundo periodo de la alcaldesa Macarena Ripamonti al mando del Municipio de la Ciudad Jardín ha venido de la mano con un verdadero terremoto en la **Corporación Municipal Viña del Mar para el Desarrollo Social**. Esto, pues la máxima autoridad le pidió el cargo a la totalidad de los directivos de la organización de derecho privado y sin fines de lucro, incluido el del gerente general, **Jorge Cea Valencia**.

Cabe recordar que la finalidad principal de las Corporaciones Municipales es administrar y operar los servicios de educación y salud, así como también en algunos casos la atención de menores. **En ese sentido, la entidad es la encargada de la educación, la salud y el deporte de Viña del Mar**, acompañado de otros temas de relevancia, tales como la Farmacia Comunal, el Cementerio de Santa Inés, entre otros. Dicho esto, el ingeniero comercial de profesión, con un magister en Gestión Empresarial, **era uno de los hombres de confianza de la jefa**

Desde la administración Ripamonti explicaron a Puranoticia.cl que tanto el puesto de Gerente General como el de la totalidad de los directivos están en una etapa de evaluación y de definición de equipos para el segundo periodo de la Alcaldesa de la Ciudad Jardín.

comunal viñamarina, al punto que asumió su puesto en julio de 2021, es decir, a dos semanas de iniciado el primer periodo del denominado «Municipio de Cuidados» en la Ciudad Jardín. Si bien, sus credenciales académicas y profesionales hablan por sí solas, **lo cierto es que Jorge Cea llegó a la Municipalidad de Viña del Mar de la mano del diputado Jorge Brito** –como tantos otros, incluida su hermana Camila Brito–, donde ambos coincidieron como profesor y alumno en la Universidad Técnica Federico Santa María (UTFSM). Pero luego de tres años y un poco más de cuatro meses, **la relación con la Corporación Municipal de Viña del Mar llegó a su fin y Jorge Cea tendrá que abandonar la Ge-**

rerencia General al igual que gran parte de sus directivos. Se estima que su salida se hará oficial a más tardar en horas de este martes 10 de diciembre. Así lo confirmaron a **Puranoticia.cl** altas fuentes de la administración Ripamonti, quienes explicaron que **decidieron poner en evaluación el puesto de Jorge Cea y el de la totalidad de los directivos de la Corporación al inicio del segundo periodo de gestión**, motivo por el que les pidieron la renuncia a todos los cargos de confianza. **"Estamos en etapa de evaluación y definición de equipos"**, precisaron altas fuentes del «Municipio de Cuidados» que pidieron mantener en reserva su identidad. Otra de las fuentes de **Puranoticia.cl** en la casa edilicia viñamarina

comentó que **Jorge Cea está "destruído" por la noticia**, básicamente porque el ingeniero comercial le había dedicado gran parte de su vida laboral a la Gerencia General de la Corporación, incluso renunciando a su puesto de académico en la Universidad Santa María. La oficialización de esta noticia promete caer como un balde de agua frío al interior de la Corporación Municipal, ya que **fue justamente él quien sacó adelante el lease-back de \$17.500 millones** con el que la administración Ripamonti hizo frente a la millonaria deuda previsual que sostenían tanto con los trabajadores de salud como de educación. Vale hacer presente que Jorge Cea comenzó su trabajo en la Corporación con una remuneración que superaba los 6 millones de pesos, pero según consigna el sitio de Transparencia Activa de la entidad privada, su último sueldo registrado –de octubre de 2024– consigna que **percibía un sueldo de 8,4 millones de pesos (\$8.447.213)**.